
第４回定例会（開催）

（28） あま市学校教職員安全衛生管理規定について
（29） 平成24年度生涯学習施設・体育施設減免・免除

団体について
（30） 「第22回ときのきねんび展」開催中の美和歴史民俗資料館の

休館日変更について
（31） 後援申請について
（32） 区域外就学申請について（非公開）
（33） 指定学校変更願申請について（非公開）
（34） 就学援助費の受給審査について（非公開）

　場所

　日時

　議案

平成２４年４月２４日（火）午後２時

本庁舎　2階　第3.4会議室



日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

　 　　団体について

　　　民俗資料館の休館日変更について

議案第31号　後援申請について

議案第34号　就学援助費の受給審査について（非公開）

日程第５　その他　

・あま市教育立市プランと主要事業について

・就学指導の流れについて

・生徒指導（３月）について

・あま市小中学生七宝焼学習・体験事業について

・学校評価一覧について

第４回定例会（会議録）

傍 聴 人

議案第30号　「第22回ときのきねんび展」開催中の美和歴史

議案第29号　平成24年度生涯学習施設・体育施設減免・免除

議案第28号　あま市学校教職員安全衛生管理規程について

日程第４

教育部長始め、事務局職員７名

なし

開 催 時 間

開 催 場 所

開 催 日

本庁舎　２階　第3.4会議室

午後２時より

平成２４年４月２４日（火）

二ノ宮鉃弥 、小笠原英司 、 南谷恵美子 、堀江徹二郎、 松永　裕和出 席 委 員

出 席 者

欠 席 委 員

なし

議 事 日 程

議案第32号　区域外就学申請について（非公開）

議案第33号　指定学校変更願申請について（非公開）



教 育 部 長 休職者のうち心の病の方が多く見受けられます。

えるような指導をしておりました。

堀 江 委 員 休職者の方は多いのか。

堀 江 委 員 勤務時間を引いた月100時間を越える教職員の割合は。

教 育 長 甚目寺南中学校では1割程ありましたが、一斉退校日を設けて極力抑

委 員 長 教育委員会に経過が報告されますか。

教 育 部 長 事後措置の基準に基づいて報告を受けます。

この規程は再度学校長の意見を徴収し、公布の日より施行します。

所要の措置を講ずる。教職員数が50人未満の学校も教職員の申出を受

けて産業医により面接指導を行います。産業医は3人委嘱しております。

及び措置に努める。教職員数が50人未満の学校には衛生推進者を置き、

職場の環境衛生や教職員の勤務実態等を点検し、問題があるときは、

教職員数が常時50人以上の学校には総括安全管理者、衛生管理者、産

業医から構成される衛生委員会を設置し、健康に異常のある者の発見

委 員 長 議案第30号「第22回ときのきねんび展開催中の美和歴史民俗資料館

の休館日変更について」上程。

委 員 長 議案第29号を承認する。

委 員 質疑なし

承認ください。

委 員 長 議案第29号の質疑を許可。

するとともに、快適な職場環境の形成を促進するために必要な事項を

生涯学習課長 団体ごとに全額免除、半額免除、免除減免無と区分しましたのでご

ついて」上程。

その他質疑なし

議案第28号を承認する。

議案第29号「平成24年度生涯学習施設・体育施設減免・免除団体に

議事の大要

【開会時刻：午後２時】

開会を宣言する。

あいさつをする。

前回の議事録の承認をお願いします。

議事録に署名・押印。

教育長の経過報告をお願いします。

委 員

委 員 長

委 員 全 員

委 員 長

委 員 長 議案第28号の質疑を許可。

委 員 長

発 言 者

委 員 長

委 員 長

定めるものです。

委 員 長

教 育 長

委 員 長

この規程は、労働安全衛生法に基づき、教職員の安全及び健康を確保学校教育課長

別紙の教育長経過報告を報告。

議案第28号「あま市学校教職員安全衛生管理規程について」上程。

浅井次長の自己紹介。



学校教育課長 ⑫教育者研修会

竹 田 指 導 主 事 ３月の生徒指導については大きな問題はありませんでした。

議案第32号から議案第34号までは秘密会とし、あま市教育委員会会議

教 育 次 長 あま市教育立市プランと主要事業について報告。

委 員 長 議案第31号を承認する。

委 員 長

⑩ベートーベン＆ラフマニノフの饗宴

⑪子どもの読書活動推進ボランティア養成講座

⑧講演会「７カ国語で話そう」

⑨NANAMIスプリングコンサート２０１３

⑥レクリエーション・インストラクター資格取得講習会

⑦第19回尾張南部平和美術展

委 員 長 議案第30号を承認する。

取り組みを推進するプランでもあると思いますので期待しています。

教育相談活動を実施している学校も多く見受けられました。

教育立市プランとの整合性を持った学校目標を検討していただきます。

生涯学習課長 あま市周辺の幼稚園や保育園なども来館されるため水曜日も開館し

委 員 質疑なし

ますのでご承認ください。

議案第31号「後援申請について」上程。

ました。

あま市小中学生七宝焼学習・体験事業について報告。

学校評価一覧表を作成しましたのでご覧ください。

情報の発信を蜜に行っている学校は地域との信頼と連携が成り立っ

ています。生活習慣を大切に取り組んでいる学校が目立ちました。

わかりやすい授業に取り組む姿勢が多く見受けられました。

学校教育課長

竹 田 指 導 主 事

生 涯 学 習 課 長

②食を楽しむ会「収穫祭」

③さわやかレクリエーション講習会

④あまっ子あそび環境塾

⑤あまあそびフェスタ２０１２

生涯学習課長

委 員 長

委 員 長

①第2回あま市オープンバドミントン大会個人戦

委 員 長 議案第31号の質疑を許可。

委 員 質疑なし

竹 田 指 導 主 事 就学指導の一年間の流れについて報告。

委 員 長 教育立市プランとの兼ね合いをどの様に位置づけるのか。

委 員 長 学校評価は各学校の特色を現した評価書であり、教育立市プランは行

甚目寺観音の木造愛染明王坐像が重要文化財に答申されることになり

規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

その他、事務局の報告等ありませんか。

政の押し付けのように思います。

教 育 長 学校評価に対する教育委員会のアドバイスができるようにしたい。

堀 江 委 員 教育立市プランは財源を確保するための手段でもあり学校の特色ある



５月１５日（火）午前１０時～定例会（本庁　会議室）

マイクロシーベルト以下です。

７月１３日（金）午前１０時～海部東部教育委員連絡協議会

中日新聞の取材を受けました。放射能測定器を３台購入し毎日測定し

６月２２日（金）午後２時～定例会（本庁　会議室）

【【【【閉会時刻閉会時刻閉会時刻閉会時刻：：：：午後午後午後午後４４４４時時時時】】】】

　　　　　　　　　　　　　　（本庁舎　会議室）

ています。基準値は、小中学校で１マイクロシーベルト、幼稚園で0.5

委 員 長

【次回予定】

閉会を宣言する。

給食センター課長


